

## résidences immobilier

Dans le quartier Plaine Monceau, proche de la balade Pereire,Un très beau studio au septième étage par ascenseur d'un immeuble des années 30 avec gardien. Il se compose comme suit :Un couloir doté d'un grand dressing, une grand pièce à vivre, une cuisine semi-ouverte, une salle de douche avec WC. Un balcon de 4m² offre une vue dégagée sur Paris et la Tour Eiffel. Exposé sud-est, il est lumineux et calme. Une cave complète ce bien. Idéal pied-à-terre. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 2,400 €/an - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie ...

In the Plaine Monceau neighborhood, near the Pereire promenade,A beautiful studio on the seventh floor with elevator access in a 1930s building with a caretaker.It consists of: A hallway with a large closet, a spacious living area, a semi-open kitchen, and a shower room with WC.A 4m² balcony offers a clear view of Paris and the Eiffel Tower.Facing southeast, it is bright and quiet.A cellar completes this property.Ideal as a pied-à-terre. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 2,400 €/yearly - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un ...

## BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





